

Communiqué de presse
6 décembre 2025 – 18h

Téléthon 2025 : DERNIERE LIGNE DROITE

C'est maintenant que tout se joue ! On compte sur vous



A l'image de Santa qui s'est élancée en début d'après-midi de la Tour Eiffel dans une spectaculaire descente en tyrolienne pour donner « des ailes à tous ceux qui se battent contre la maladie », tous les bénévoles ont réalisé tout au long de la journée des défis tous plus incroyables les uns que les autres. **Le Téléthon, c'est ça, l'énergie collective conjuguée au courage des familles et à la détermination des chercheurs.**

Ce soir, nous avons besoin de vous pour que ce compteur soit à l'image de cette journée : **extra-ordinaire**. Parce que les victoires de demain en dépendent..

OUI, donner 10, 20 ou 50 euros peut faire la différence. **OUI**, vos dons sauvent des vies et font reculer la maladie. On n'a pas le droit de s'arrêter là. **« Il n'y a pas de petits dons, il n'y a que des grands cœurs » a déclaré notre marraine Santa.**

→ **POUR FAIRE UN DON :**

3637

WWW.TELETHON.FR

PERMANENCE DU SERVICE DE PRESSE TELETHON 2025 :

presse@afm-telethon.fr / 06.45.15.95.87